
Bericht über die Mitgliederversammlung 
Viele Kinder spielen in Arzbach Tennis  
 
Nach Begrüßung der Anwesenden durch den Abteilungsvorsitzenden Alexander Specht und 
vor Einstieg in die Tagesordnung wurde den Verstorbenen der Tennisabteilung gedacht. In 
seinem Bericht ging Specht auf die Mitgliederentwicklung ein. Hier erwähnte er, dass jährlich 
neue Kinder und Jugendliche in die Abteilung eintreten. Derzeit freut sich die Abteilung über 
43 Kinder, davon 36 im Alter von 7 bis 14 Jahren. Weitere Kinder haben bereits wegen 
Schnupperstunden angefragt, die im Mai beginnen werden. Im Allgemeinen wies er daraufhin, 
dass ein Verein kein Selbstläufer ist, sondern jedes Mitglied seinen Beitrag hierfür leisten 
müsse.  
 
Jürgen Kottemer, Breitensportbeauftragter der Abteilung, konnte über eine 
zufriedenstellende Bereitschaft bei den Arbeitseinsätzen berichten. Er appellierte an die 
Mitglieder, die Instandsetzung der Plätze möglichst an einem Tag durchzuführen und zwar in 
zwei Schichten. Er dankte dem Platzwart Oswald Lehmler für seine hervorragende Leistung. 
Das alljährliche Alte-Herren-Tennisturnier fand im Jahr 2019 wieder statt und erfreut sich 
größter Beliebtheit ebenso wie das alljährliche interne Damentennisturnier. 
 
Sportwart Oliver Weber berichtete über die sportlichen Ereignisse 
der vergangenen Saison. Auch die unterschiedlichen Turniererfolge durften in seiner 
Ausführung nicht fehlen. Er warb zudem für die vierte Auflage des LK-Turniers „Limes-
Open“, welches am 16. August stattfindet. 
 
Jugendwartin Bianca Best konnte über die gute Kinder- und Jugendentwicklung berichten. In 
der kommenden Medenrunde werden wieder drei Jugend-Teams an den Start gehen. Eine 
Mainzelmännchenmannschaft wird darüber hinaus wieder gemeldet werden. Sie berichtete 
zudem über die Kinder- und Jugendclubmeisterschaft im Sommer. Alle Kinder und 
Jugendlichen werden über das gesamte Jahr trainiert. Ihr Dank galt daher den 
vereinseigenen Trainern sowie an den Förderverein Jugend SVA, der die Jugendarbeit 
finanziell unterstützt und den Eltern der Kinder für die Betreuung während der Medenrunde.  
 
In Vertretung der Kassiererin Hannelore Bigus, konnte Alexander Specht einen erfreulichen 
Kontostand präsentieren. Wilfried Hartmann, Kassierer des Gesamtvereins, dankte 
Hannelore Bigus für die einwandfreie Kassenführung und beantragte Entlastung, welche 
einstimmig erteilt wurde.  
 
Patrick Stahlhofen, stellvertretender Abteilungsvorsitzender, ging auf die Termine und 
Veranstaltungen ein, die für die kommende Freiluftsaison geplant sind.  
 
Holger Weisbrod, Vorsitzender des Gesamtvereins und Jörg Geisen, Vorsitzender des 
Jugendfördervereins SVA, bedankten sich in ihren Grußworten für die gute Zusammenarbeit.  
 
Alexander Specht hatte dann unter Punkt Verschiedenes noch eine Überraschung parat. Er 
dankte Bianca Best für 20 Jahre Vorstandsarbeit in der Abteilung. Sie war 17 Jahre 
Kassiererin und bekleidet seit 2017 das Amt der Jugendwartin. Im Namen der Abteilung 
überreichte er ihr ein kleines Präsent.  
 
Nach 1,5 Stunden konnte Specht die harmonische Sitzung schließen. 


